

CDU-Fraktion

im Stadtrat der Wartburgstadt Eisenach



An Büro des Stadtrates
Eisenach

Eisenach, den 30. September 2008

Anfrage zur Einbindung der Stadt Eisenach in die Aktivitäten zur Lutherdekade/Luther 2017 – I – Reg.-Nr.: 360/2008

Auf der Internetseite der Stadt Eisenach www.eisenach.de befindet sich in der Navigationsleiste ein Link zu „Luther 2017“. Hierunter sind die „offiziellen Internetseiten zum Lutherjubiläum“ verzeichnet: www.luther2017.de.

Aus dem Inhalt dieser Seiten erfährt man viel über die Aktivitäten zur Lutherdekade, erhält einen Einblick in die Biografie Martin Luthers aber wird auch informiert über die Zusammensetzung der Gremien, die am Projekt „Luther 2017“ entscheidend mitwirken.

Dabei muss leider festgestellt werden, dass die Stadt Eisenach in diesen Gremien weder vertreten noch erwähnt ist.

Wir fragen:

1. Ist der Stadt Eisenach die Mitarbeit im Lenkungsausschuss angetragen worden (analog zu den Stadtverwaltungen Torgau, Eisleben und Wittenberg)?
2. Wenn ja, warum ist sie dort nicht verzeichnet?
3. Wenn nein, was hat der Oberbürgermeister unternommen, dass die Stadt Eisenach dort mitwirkt?

Christian Köckert
Fraktionsvorsitzender